

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas Berkat dan Rahmat-Nya saya masih diberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Perilaku Makan Induk Gajah Sumatera (*Elephas maximus-sumatranus*) Pada Periode Menyusui (Laktasi) dan Gajah Remaja Di Conservation Response Unit (CRU) Tangkahan Langkat, Sumatera Utara”**.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini yang dimulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan, sampai dengan penyusunan skripsi, antara lain Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan kepada penulis hingga skripsi ini selesai. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada Drs. Nusyirwan, M.Si, Dr. Mufti Sudibyo, M.Si, Drs. Puji Prastowo, M.Si, dan apt. Endang Sulistyarini Gultom, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberi bimbingan, saran serta kritikan yang sangat membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA beserta staff, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. dan Ibu Endang S. Gultom, S.Si., M.Si., Apt. selaku Ketua dan Sekretaris Jurusan Biologi, kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku Ketua Prodi Biologi, dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. selaku Kepala Laboratorium Biologi. Terimakasih juga kepada Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik saya yang banyak memberi nasihat dan motivasi selama berada dibangku perkuliahan. Terimakasih kepada seluruh Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing dan memberi ilmu kepada saya selama perkuliahan.

Terimakasih yang istimewa saya ucapkan kepada keluarga tercinta, Ayahanda Patar Sitorus, Ibunda Rumiris Siagian, Yustika Afritania Sitorus, Arthurito Gunung Fernando Sitorus, dan Eduard Thomson Sitorus yang senantiasa memberikan curahan perhatian, motivasi, kasih sayang yang tulus, bimbingan dan dukungan

sepenuhnya baik berupa doa dan materi. Semoga Tuhan membalas kebaikan Ayah, Ibu, dan adik-adik serta memberikan kebahagiaan dimanapun kalian berada.

Ucapan Terima kasih juga saya sampaikan kepada sahabat saya Anak Perempuan (Khairani, Mahdyah Ardhina, Kamalia Permata Sari Aritonang, Radiana Sofyan, Sella Novita Sari, Nur Hasanah Tambak, Evi Fitriana) yang telah banyak membantu, memberi masukan dan menghibur saya selama penelitian dan proses penyelesaian skripsi ini. Terima kasih saya ucapkan kepada kakak saya Regina Safri dan Tengku Jeni Adawiyah telah menjadi *supporting system* dan menjadi tempat berbagi suka duka bagi saya. Terimakasih kepada kakak dan abang Yayasan Orangutan Information Centre (YOSL-OIC) yang turut membantu dalam bentuk dukungan pada proses penyelesaian skripsi ini. Terimakasih kepada Yeni Maulina telah menjadi teman yang selalu ada ketika poses penyelesaian skripsi. Terimakasih kepada teman-teman Biologi Non-Kependidikan B 2015 atas kebersamaannya dan seluruh pihak lainnya yang telah mendukung dan membantu selama masa penelitian dan penyelesaian skripsi ini, tetapi tidak dapat disebutkan namanya satu persatu.

Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada Organisasi BIOTA SUMUT yang telah banyak mengajarkan saya tentang kehidupan dan pembelajaran yang tidak saya dapatkan sewaktu duduk dibangku perkuliahan. Pengalaman serta kenangan perjalanan yang saya lalui bersama dengan teman-teman BIOTA SUMUT adalah pengalaman yang tidak akan pernah saya lupakan.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih. Semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 27 Oktober 2022


Zenni Grace Ketrina Sitorus
NIM : 4153220020